

Director gerente: D. Juan Antonio Álvaro de la Parra

D. Juan Antonio Álvaro de la Parra (Madrid, 1963) es licenciado en Ciencias Económicas con Especialidad de Hacienda Pública por la Universidad Autónoma de Madrid. Gerente regional de IDCsalud Hospitales de Madrid, Juan Antonio Álvaro de la Parra es además responsable de la Dirección del Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz, Hospital Universitario Infanta Elena, Hospital Universitario Rey Juan Carlos y Hospital Universitario General de Villalba, coordinando los equipos directivos de los citados hospitales y manteniendo el día a día de las relaciones con la Consejería de Sanidad y resto de instituciones.

Anteriormente, desde 2003 hasta 2005, fue gerente de la Fundación Hospital Alcorcón, donde llegó procedente del Hospital Carlos III de Madrid, que dirigió de 2000 a 2002, mientras que de 1997 a 1999 fue director de Gestión y Servicios Generales del Hospital del Niño Jesús.